



岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2025.2.14（金）第30号

2/6（木）2年生の職場体験発表会、1年生の授業公開、進路講演会から



2年生は、夏休みに行った職場体験で学んだことについて、プレゼンテーションを行いました。2年生の、この1年間での成長ぶりが実感できる素晴らしい発表内容・態度でした。



1年生は、日頃の授業の様子を見ていただいたり、水戸葵陵高校進路室長である菅澤先生を講師に迎えた進路講演会で話を聞いたりしました。2年後の進路目標実現に向け、意識を高めるよい機会となりました。

各学年の懇談会では、はじめに、1年間の生活と学習の振り返りや進路などについて、学年担当者が説明をしました。そのことをもとに、よかった点や今後の課題、保護者の皆様をお願いしたいことなどを共有しました。最後に、2年生は、京都方面への修学旅行、1年生は、福島方面への宿泊学習と職場体験プログラムが話題になり、保護者の皆様の御賛同をいただきました。

令和7年度も、生徒の健やかな成長を実感していただけますよう、職員一同支援してまいります。

【今後の主な予定】

2/20（木）	創立記念日（授業日）	7/11（金）	授業参観
2/27（木）	県立高校学力検査	7/23（水）～29（火）	
2/28（金）	県立高校特色選抜		全学年三者面談
3/11（火）	第59回卒業証書授与式	9/27（土）	PTA奉仕作業
3/12（水）	県立高校合格発表	10/7（火）	体育祭（新人戦の日程により、変更の可能性あり）
3/15（土）	愛宕山清掃		
3/24（月）	修了式	11/12（水）	合唱祭
		11/18（火）～21（金）	

【令和7年度の主な予定】

4/7（月）	新任式・始業式		全学年三者面談
4/9（水）	第60回入学式	2/26（木）	県立高校学力検査
4/19（土）	授業参観・PTA総会・学年懇談会	3/10（月）	第60回卒業証書授与式
		3/24（火）	修了式

夏季休業期間中における授業日について

笠間市では、令和4年度より、特色ある教育活動を実施するとともに、平日の5時間授業日を設定することなどを目的として、夏季休業期間中における授業日の設定を実施してまいりました。

このことについて、夏季における平均気温の急激な上昇と、それに伴う登下校中の熱中症リスクの増大等により、令和7年度から夏季休業期間中における授業日を市内全校で設定しないこととなりました。

ただし、体験的活動の充実等、特別な理由がある場合のみ、笠間市の承認を得て実施することができることになっていますが、岩間中学校では、現在予定はございません。

2/7「水戸証券体験学習プログラム：チャレンジ！おかし株式会社」で1年生が学びました



水戸証券から4名の講師をお招きし、「体験学習プログラム：チャレンジ！おかし株式会社」を学びました。このプログラムは、約100分の設定で、会社経営を体験しながら、株式会社の仕組みやお金の流れを学習できるようになっています。

はじめに、生徒の皆さんは、DVDやパンフレットを通して、会社の仕組みを学びました。次に、「新商品のおかしを開発！」として、グループで協力しながら魅力的な新商品のお菓子を考えました。生徒の皆さんは、会社の社長を決めたり、会社名を決めたりして、活動が大変盛り上がりしました。さらに、「株式を出して、新商品を作るお金を集めよう！」というプレゼンテーション能力が試される活動を行いました。投資家が気に入った株式会社の株を購入します。株式会社はお金を預かって、株式と交換です。最後に振り返りをして、今日学んだことをまとめました。

協力しあって魅力的な商品を開発したり、自分の企画をプレゼンテーションする経験をしたりしながら、お金について学ぶことができました。とても素晴らしい出前授業でした。水戸証券の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

2/8（土）～3/2（日）笠間市児童生徒ノート展・美術展が開催されています



現在、笠間市児童生徒ノート展・美術展が友部図書館で開催されており、市内各校代表のノート99点と美術作品84点が展示されています。岩間中からは学校代表として、4名皆さんのノート、そして、創作美術部の皆さんの美術作品が出品されています。後で見直したときに役立つ工夫や、学習のまとめ方などに自分らしさがあるノートを見ることは、今後の自分のノートづくりに大いに参考になると思います。また、美術鑑賞をすることは、想像力が磨かれたり、心が癒されたり、表現力が豊かになったりするなど、たくさんの効果が期待されています。3月2日まで行われていますので、ご都合がございましたら、お出かけいただければと思います。

本校女子バスケットボール部顧問の廣瀬実子先生は、「東海クラブ」という社会人バスケットボールクラブに所属しています。廣瀬先生は、本校での部活指導を終えた後は、所属するチームで練習を積み重ねてきました。東海クラブは、県大会、関東大会を勝ち抜き、先日熊本県で行われた「全日本社会人バスケットボール選手権大会」で準優勝に輝きました。全国2位です！おめでとうございます。壮行会で「全国制覇が目標」と語っていた廣瀬先生。目標まであともう一歩でしたが、高い志をもって努力する姿勢は、生徒の心に希望ややる気を与えたと感じます。

